

Ce serait bien peu comprendre l'influence d'un recensement que de s'en désintéresser, et le bon moyen de nous y intéresser, c'est de préparer à un choix d'officiers ou d'énumérateurs intelligents, honnêtes, laborieux et exacts, une population honnête, bien disposée et désireuse de répondre par l'exactitude des renseignements à l'exactitude des questions.

---

## SAINT IRENEE

Pontife et martyr

---

**L**E P. Lehon, supérieur général des prêtres du Sacré-Cœur de Jésus, à Rome, a été encouragé par plusieurs évêques à promouvoir la signature d'une supplique au Saint-Siège pour obtenir que le grand saint qui est sorti de l'Eglise d'Orient, et a exercé son fécond apostolat sur l'Eglise d'Occident, ait une fête annuelle au Bréviaire romain.

Saint Irenée a été disciple de saint Polycarpe, qui avait déposé en son âme la doctrine et l'esprit de l'apôtre saint Jean. Saint Irenée, par son témoignage a mis en évidence les prérogatives de l'Eglise Romaine, dont la primauté embrasse le monde.

Il se fait actuellement, un mouvement auprès du Saint-Siège, pour obtenir, que l'office et la messe de saint Irenée, évêque et martyr, approuvés en quelques lieux, soient étendus à l'Eglise universelle et que la fête de saint Irenée soit fixée au 3 juillet.

---